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１４番  竹 中    悟  議員 

 

① 町づくりに於ける県立大学シーボルト校との連携について 

  

（１）これまでの県立大学との連携状況について尋ねる。 

（２）今回の情報セキュリティ産学共同研究センター開設に向けての大学との協

議、庁内の検討状況を尋ねる。 

（３）県立大学との連携強化による本町まちづくりの展望について尋ねる。 

 

② これからの高齢者施策について 

（１）現在の第８期介護保険事業計画が来年度で終了することから、すでに第９期

計画策定に着手しているものと考えているが、保険料をはじめ第９期計画の方

向性について尋ねる。 

（２）地域包括ケアシステムの現状と課題について尋ねる。 

（３）ひきこもり高齢者、認知症高齢者への対応を尋ねる。 

（４）後期高齢者医療保険料の見通しについて尋ねる。 

   

 

 


